



Sichtbarkeit zur Dunklen Jahreszeit

Fußgänger, Radfahrer und motorisierte Zweiradfahrer sind in der Dunklen Jahreszeit besonders gefährdet. Sie bilden nur eine schmale Silhouette und werden von Autofahrern häufig übersehen.

Deswegen bittet die Polizei Bremen:

Machen Sie sich für Andere sichtbar!



Tragen Sie retroreflektierende Kleidung, rüsten Sie Ihr Fahrrad mit Speichenreflektoren aus und motorisierte Zweiradfahrer sollten auch am Tage gelbe, reflektierende Westen tragen.

Dunkel gekleidete Fußgänger sind für Autofahrer nur schwer und auch spät zu erkennen.

Mit reflektierender Kleidung senken Sie das Unfallrisiko, weil Sie eher erkannt werden! Dasselbe gilt auch für Sportler, die zur dunklen Tageszeit unterwegs sind.

Zu empfehlen sind Jacken, die der Norm: DIN EN 1150 entsprechen und Accessoires (Mützen, Schuhe, Schals) die der Norm: DIN EN 13356 entsprechen.

Radfahrer sollten ihr Fahrrad gem. der StVZO ausrüsten und ebenfalls sichtbare, reflektierende Kleidung tragen. Zusätzlich helfen reflektierende Rucksacküberzüge und Reflexbänder sich sichtbar zu machen und Unfälle zu vermeiden.

Mehr Informationen erhalten Sie:

Präventionszentrum der Polizei Bremen
Am Wall 195
28195 Bremen
Tel.: 0421-362 19003,
Mail: praeventionszentrum@polizei.bremen.de